



学園だより

# 福祉サポートセンター 樹々だより

発行 福祉サポートセンター樹々

住所 茨城県筑西市三郷 980-1 Tel 0296-49-6381 (代) Fax 0296-49-6421

ホームページアドレス <http://u-gaku.or.jp/>

メールアドレス [uenoharagakuen@basil.ocn.ne.jp](mailto:uenoharagakuen@basil.ocn.ne.jp)

センター長 益子 茂



## 世界自閉症啓発デー 音楽祭&ライト・アップ・ブルー-JAPAN2016 IN内原イオン



四月二日、世界自閉症啓発デー開催の県西組として十三名の利用者さんが参加しました。

一ヶ月という短期間の練習の中、二十名全員がひとつになり音楽に合わせて旗やポンポンを用いて一生懸命練習をしました。

当日の学園のマイクロボスでの移動中は、ダンスに使用する音楽を聞いてイメージを作り、気持ちを盛り上げました。本番では会話もなく、みなさん緊張気味でしたが音楽が流れると自然とリズムに乗り、大歓声のなか踊る事が出来ました。

県内から多くの方々が集まり歌やダンスを通して共有することができました。利用者さんの皆さんから「楽しかった」という声を聞くことが出来ました。

今後も、このような機会を大切にし、積極的に参加したいと思います。



坂入 記



運動クラブ  
ウォーキング

### 文化クラブ カラオケ



今年度より福祉サポートセンター  
樹々で月一回クラブ活動を行う事と  
なりました。  
文化クラブと運動クラブに分かれ  
て活動を行っています。

## クラブ活動



二月より食材配達サービスから自  
分たちで近隣のスーパーまで食材  
の買い物に行き、調理しています。  
「今日のご飯は○○だよ」と、  
皆さんとても楽しみにしています。

## 食事作り



「ゴールデンウエイクの余暇生活の時間を  
使い、近隣の飲食店に軽食を食べに出掛け  
ました。アイスクリームやパフェを食べる  
事が出来、皆さん喜んでいました。「また  
行きたい」との声も聞かれ、楽しめた様で  
す。利用者の皆さんが楽しく生活が送れる  
ように企画していきたいと思えます。

## 余暇生活





お花見



節分

午後からの余暇支援活動の時間は、利用者の皆さんの楽しみの一つになっています。一ヶ月事の余暇支援の予定表を見ながら「明日は何だろ?」と利用者さん同士楽しく会話する姿も見られます。これからも季節感のあるイベントを取り入れながら、利用者さんが楽しく活動していけるように考えていければと思います。



お正月遊び

# 余暇支援活動



キッチン



たこ焼き作り



買い物



ダンス

福祉サポートセンター樹々では、グループホーム入居利用者と一緒に、在宅生活介護利用者の方も園外活動に参加する事が出来ます。  
三月三日の園外活動、「真壁の雛祭り」には、Nユニットと一緒に、在宅生活介護利用者のY・Sさんも参加しました。流し雛を見て、雛祭りを感じる雛ちらしご膳を食べ、その後は、しまむらで買い物をしました。Yさんから、「楽しかったです。また行きたいです。」という声も聞かれ、みなさんと園外活動を楽しむ事が出来た様です。



在宅生活介護利用者Y・Sさん

# 園外活動



4月20日小山駅ビル



2月17日下妻イオン

3月3日真壁の雛祭り



# さくらマラソン大会

## おめでとうございます!



第十一回桜川市さくらマラソン大会が三月十三日に開催され、ゆず棟から桑島さん、芦澤さんが参加しました。二人とも無事5km完走する事が出来ました。

# 新採スタッフ紹介

オリーブ・ゆず棟  
生活支援員



山本 誠

- 趣味  
フットサル、ウォーキング
- 好きな食べ物  
餃子
- 皆さんに一言  
宜しくお願ひします。

# サービスマニュアル説明会

五月十四日に、二回目のサービスマニュアル説明会を行いました。前回と同様に、生活介護の活動体験として「ダンス」「調理」を体験して頂いたところとても好評で、参加して頂いた方々からは「利用者の方々の笑顔を沢山見られとても良い印象を受けました。楽しかったです。」とのお声が聴かれました。今後、ご利用される方々のご希望に沿えるように頑張りたいと思います。

杉山 記



# 福祉サポートセンター樹々 一年迎えて

今年の7月でサポートセンターが1年を迎えます。生活介護で利用して頂ける方も少しずつ増えてきて、スタッフや保護者の皆さんに支えられながら活動して参りました。

当初の活動は内職作業しか行っていませんでしたが、生活を楽しむこと、そして地域活動を増やしていくことで、利用者の方もセンターに来てくださり、楽しんで過ごしている様子が伺えました。

月に1度出かけている園外活動やスパーへの買い物では在宅から利用する方も希望を聞いて参加しています。また、最近ではマジックショーや踊り、ピアノを弾くボランティアの方も定期的に来園いただけるようになりました。今年4月には世界自閉症デーの啓発イベントで桜川市のお友達とサポートセンターのメンバーにより内原イオンでダンスを披露する機会もありました。

これからもこういった活動を行っていく中で、地域の方がサポートセンターに気軽に遊びに来ていただける関係になればと思います。

益子 記

# 利用者の紹介



鯉淵智加さん

- 好きな事  
音楽鑑賞
- 鯉淵さんから一言  
頑張って生活していきたいと思ひます。

皆さんこれから鯉淵さんを  
宜しくお願ひします!

# 写真の掲載について

広報誌の写真の掲載は、個人情報やプライバシーに配慮し、ご本人やご家族の了承の上で掲載しております。

